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Vorstands-/Jugendausschusssitzung	
Westerwald-Süd/Rhein-Lahn	am	20.01.2019	um	17:30	Uhr	in	Holzappel.	
	
	
Tagesordnung:	

1. Begrüßung,	Benennung	Protokollführer/in	
2. Regionstag	2018	

2.1. Nachbetrachtung	
2.2. Protokollkorrektur	

3. Nachbetrachtung	REM	2018	
4. Nachbetrachtung	1.	Girls-Team-Cup	
5. aktuelle	Infos	

5.1. Vorsitzender	
5.1.1. Hauptausschuss	

5.2. Sportwart	
5.3. Jugend	

5.3.1. Jugendwartetagung	
5.3.2. Mädchensport	
5.3.3. Ressortleiter	Schulsport	(Vorschläge,	Interessenten???)	

5.4. Spielleiter	
5.5. Öffentlichkeitsarbeit	
5.6. Seniorensport	
5.7. Damensport	
5.8. Sportentwicklung	

6. finanzielle	Situation	der	Region	
6.1. Finanzierung	Kaderarbeit,	siehe	Mail	von	Franz	Homscheid	

7. Vorbereitung	Veranstaltungen	2019	
7.1. Talentiade	(März	2019)	
7.2. Vorbereitung	Regionsentscheid	mini-Meisterschaften	(März/April	2019)	
7.3. Vorbereitung	RRL	(18./19.	Mai	2019)	
7.4. Vorbereitung	Regionstag	2019	(Terminfindung,	Anträge,	etc.)	
7.5. Vorbereitung	REM	

8. aktueller	Stand	Fusion	TTVR/RTTVR	
8.1. Arbeitsgespräch	„Regionale	Strukturen“	vom	15.10.2018	
8.2. Arbeitsgespräch	mit	Felix	Heinemann	vom	14.01.2019	

9. Sonstiges	

Bei	Anwesenheit	von	Vereinsvertretern	werden	die	Punkte	3	sowie	7.3	vorgezogen.	



         Holzappel, 20.01.2019 
 
 

Protokoll Vorstandssitzung Region 
 

Anwesend sind: 
Volker Kram, Hagen Müller, David Ziegler, Michael Braun, Ralf Zintel, Paul Ziegler 
Entschuldigt: Karl-Werner Burger 
 
Die Vorstandssitzung wird um 17:30 Uhr durch den Vorsitzenden Hagen Müller eröffnet. 
 
 
 
 
TOP 1: 
Der Regionsvorsitzende Hagen Müller eröffnet um 17:30 Uhr die Vorstandssitzung. 
Zum Protokollführer wird Michael Braun bestimmt. 
 
 
TOP 2: 
Das Protokoll des Regionstages 2018 (Wirges) wird teilweise korrigiert und abgeändert. 
Am Ende des Protokolls werden die Änderungsdaten eingetragen. 
Anschließend wird das Protokoll auf der Homepage eingestellt. 
 
 
TOP 3: 
Mit Mail vom 14.11.2018 beschwert sich Andreas Wagner (SF Höhr-Grenzhausen) über 
den sehr schleppenden Verlauf der REM 2018. 
Dies wird durch den anwesenden Michael Braun (ASV Niederelbert) bekräftigt. 
Seitens des Jugendausschusses hat man sich bereits Gedanken über eine attraktivere 
Gestaltung der Veranstaltung gemacht. 
Auf der Jugendwartetagung Anfang 2019 wurde dieses Thema bereits besprochen und 
nach entsprechenden Lösungen gesucht 
Hier ein paar Ideen zur Verbesserung der REM 
> neues Spielsystem 
> Unterteilung der Jungen in zwei Gruppen nach TTR (>1200, <1200) 
> TTR-Relevanz komplett weglassen 
 
 
TOP 4: 
Am ersten Girls-Cup nahmen insgesamt 6 Spielerinnen aus 4 Vereinen teil. 
Im Vorfeld waren alle in Frage kommenden Spielerinnen und Vereine persönlich 
angeschrieben worden. Leider kam nur von einem Verein eine Rückmeldung. 
Es ist angedacht, im Sommer eine Wiederholung durchzuführen. 
 
 
 
 
 



 
TOP 5: 
5.1: 
Durch den Vorsitzenden wurde berichtet, dass er an der letzten HA-Sitzung teilgenommen 
hat. Hauptthema hier war die anstehende Fusion mit dem RTTV und mögliche 
Auswirkungen auf die einzelnen Regionen. 
Eine Zusammenlegung von Regionen soll und wird es wohl nicht geben. 
 
Über die einzelnen Strukturen wird evtl. auf dem Regionstag berichtet. 
 
 
5.2 
Hagen Müller unterrichtet den Vorstand, dass der Sportwart Karl-Werner Burger schwerer 
erkrankt sei und daher längerfristig ausfällt. 
Alle Angelegenheiten die in den Aufgabenbereich des Sportwartes fallen, werden durch  
Hagen Müller übernommen. 
 
 
5.3 
5.3.1 
Durch David Ziegler wird mitgeteilt, dass er am 09.01.2019, an der Jugendwartetagung 
teilgenommen hat. 
Es wird mitgeteilt, dass sich Nassau für den Future Cup 2020 beworben und den Zuschlag 
erhalten hat. 
Die Ausschreibung für die Rangliste muss Ende Februar vorliegen. 
Weiterhin wäre ab sofort eine Doppelmeldung von Schülern in den Jugendklassen 
möglich. 
 
 
5.3.2 
Siehe hierzu TOP 4. 
 
 
5.3.3 
Für das Ressort Schulsport gibt es weiterhin keinen Interessenten. 
 
 
5.4 
Durch den Spielleiter Michael Braun wird erläutert, dass die Saison ohne Probleme 
verläuft. Weiterhin erklärt der Spielleiter, dass er beabsichtigt im Mai/Juni in Kur zu gehen, 
weshalb eine Teilnahme am Regionstag nicht zugesichert werden kann. 
Den entsprechenden Bericht und die voraussichtliche Staffeleinteilung würden dann 
jedoch vorliegen. 
Nochmalige Bekanntgabe, dass Sascha Hoppen als Staffelleiter zum Ende der Saison 
18/19 aufhört. 
Für die Übernahme der Staffel 2. Bez.-liga hat sich Oliver Himmighofen bei Wolfgang 
Hahn beworben. 
Die beiden Staffeln Kreisliga A und 3. KK B werden durch den Sportkamerad Edwin 
Gerner (TTSG Limes) übernommen. 
 
 
 



 
5.5 
Volker Kram erklärt, dass er durch die Vereine nur sehr vereinzelt Berichte für die 
Veröffentlichung auf der Homepage erhalten hätte. 
 
 
5.6 
Im Seniorenbereich können lediglich in der Klasse Ü 40 A Spiele stattfinden. Hier haben 
bereits drei Spiele stattgefunden. Der Sieger wird dann für die 
Seniorenmannschaftsmeisterschaft gemeldet. 
 
 
5.7 
Es existiert immer noch kein Damenspielbetrieb 
 
 
5.8 
Kein Beitrag 
 
 
TOP 6: 
In der Regionskasse befinden sich ca. 800-900,- €. 
Seitens des TTVR wurde der Region ein Laptop zur Verfügung gestellt. Dieser soll durch 
den Sportwart/Jugendwart (Jugendausschuss) genutzt werden. 
Es wird angedacht, von den Startgeldern der Regionsveranstaltungen 20% für die Region 
zu verwenden. 
 
 
6.1 
Zur Finanzierung des Regionskaders werden von den Teilnehmern 10,- € beigesteuert. 
 
 
7. 
7.1 
Am 31.03.2019 findet in Dernbach die erste Talentiade für Spieler/innen unter 9 Jahren 
statt. 
 
 
7.2 
Der Regionsentscheid der Minimeisterschaften findet in Himmighofen statt. Hier müssen 
noch Absprachen hinsichtlich des Datums geführt werden. 
Bisher fanden/finden insgesamt 6 Regionsentscheide statt. 
 
 
7.3 
In Nassau finden am 18./19.05.2019 die Ranglisten statt. Bei der Durchführung der 
Ranglisten werden keine Änderungen vorgenommen. 
 
 
 
 
 



 
7.4 
Der diesjährige Regionstag findet in Winterwerb statt. Dieser soll am 17.05.2019 
stattfinden. Diesbezüglich müssen noch Gespräche mit Winterwerb geführt werden. 
Zum Regionstag soll Bernd Boos eingeladen werden, da seitens der Region wieder ein 
Antrag für eine Regionsumlage gestellt wird. Bernd soll den Vereinen erläutern, warum 
diese Umlage möglicherweise wichtig ist. 
 
 
7.5 
Die REM findet am 1. o. 2. Wochenende im November statt. Favorisiert ist hier das 
Wochenende 09./10.11.2019. 
Ausrichter steht noch nicht fest. Es wird überlegt, ob nicht die Region die REM selbst 
ausrichtet. Hier könnte in der Turnhalle in Holzappel gespielt werden. Abklärungen 
dahingehend laufen. 
Für die Region wird wieder ein Sperrtermin eingerichtet. 
Bei Mannschaften, welche auf Verbandsebene spielen, soll seitens der Staffelleiter und 
der Vereine darauf geachtet werden, dass an dem Termin der REM keine Spiele 
stattfinden. 
Es wird sich weiterhin Gedanken darüber gemacht, wie die Veranstaltung attraktiver 
gestaltet werden könnte. 

– Keine Doppelmeldung mehr erlaubt 
– Zum Abschluss ein Vorgabeturnier 
– Alle Konkurrenzen beginnen gleichzeitig 

 
 
TOP 8: 
Siehe hierzu TOP 5.1 
 
 
TOP 9: 
Fällt weg. 
 
 
Die Vorstandssitzung wurde durch Hagen Müller um 20:00 Uhr beendet. 
 
 
 
 
Protokollführer:  Michael Braun (Regionsspielleiter) 
 


